Labry, bientôt une course de voitures à pédales!



Les pilotes ont effectué leur premier entraînement dans leur véhicule à l'effigie de Robert Bidochon.

Dimanche 4 septembre aura lieu à la Zac Geslin à Labry une course peu banale. La commune reçoit en effet une épreuve des championnats de France de voitures à pédales, seule étape en Lorraine en 2016.

L'association Macadam VAP's, présidée par Francis Schang, a lancé l'hiver dernier un appel aux pilotes après avoir reçu un châssis de la FFCVP (fédération française des clubs de voitures à pédales).

Le bouche-à-oreille a finalement permis d'enrôler dix sportifs prêts à faire également les clowns. En effet, si l'aspect sportif est important, le côté humoristique est un critère tout aussi essentiel.

En ce dimanche de juillet, les deux Mickaël, Jean-Luc, Aymeric, Gilbert, Dominique, Serge, John, Francis et Patrick, le coach, ont pris en main pour la première fois leur véhicule parrainé par la boulangerie "A l'abri", sur lequel ont travaillé quatre bénévoles, retenant le thème des Bidochon.

Nez en avant, Robert Bidochon a effectué plusieurs fois le parcours de 850 mètres qui sera tracé à la ZAC Geslin. « Quatre pilotes se relaient sur deux heures et demie de course au total. Il s'agit de savoir doser son effort et surtout de faire preuve d'endurance, autant que de puissance ». La voiture pèse en effet une cinquantaine de kilos et nécessite les mollets de très bons cyclistes. « Le but pour les pilotes est de s'imprégner autant de la voiture que du circuit » , souligne Francis Schang. Malgré leur peu d'expérience, ils seront également partants fin septembre à Delle pour une épreuve des championnats de France et d'Europe.

En attendant, le 4 septembre sera déjà un beau test à domicile. À cette occasion, vingt équipages venus de toute la France prendront le départ pour une course délirante.